

Peduli Lingkungan, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Gelar Karya Bakti Pembersihan Selokan

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

Feb 1, 2025 - 11:29



MAMUJU – Dalam upaya mengantisipasi bencana banjir dan mencegah munculnya wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju melaksanakan karya bakti pembersihan selokan dan saluran air di Desa Bambu, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap lingkungan sekaligus mendorong kesadaran masyarakat dalam

menjaga kebersihan lingkungan sekitar. Sabtu (1/2/2025).

Kegiatan ini melibatkan personel Babinsa, perangkat desa, serta masyarakat setempat yang bahu-membahu membersihkan saluran air dari sampah dan lumpur yang dapat menghambat aliran air. Pembersihan ini dilakukan secara menyeluruh agar saluran air dapat berfungsi dengan optimal dalam menghadapi musim hujan.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi atas kegiatan tersebut. Menurutnya, gotong-royong antara TNI dan masyarakat merupakan langkah nyata dalam menjaga kebersihan lingkungan sekaligus mempererat hubungan antara aparat dengan warga.

“Kegiatan ini sangat penting dalam upaya pencegahan bencana banjir dan penyebaran penyakit. Dengan lingkungan yang bersih, kita dapat menghindari berbagai masalah kesehatan yang timbul akibat genangan air dan sampah. Kami mengapresiasi semangat Babinsa dan masyarakat yang telah berperan aktif dalam kegiatan ini,” ujar Kolonel Andik Siswanto.

Selain pembersihan selokan, Babinsa juga memberikan edukasi kepada warga agar selalu menjaga kebersihan lingkungan dan tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke saluran air. Dengan kesadaran yang tinggi, diharapkan masyarakat dapat secara mandiri menjaga kebersihan lingkungan sehingga bencana banjir dapat diminimalisir.

Warga Desa Bambu menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar aksi serupa dapat rutin dilakukan guna menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman.

Karya bakti ini merupakan salah satu bentuk komitmen TNI, khususnya Koramil 1418-01/Mamuju, dalam mendukung program pemerintah untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi masyarakat.